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Viper采访：没有Scout我就没办法那么快适应LPL

 

在2022英雄联盟职业赛事冬季转会期中，前EDG战队AD位选手Viper加盟
HLE战队。近日韩媒kukinews在其官方YouTube频道发布Viper选手的采访
视频，Viper直言Scout对自己来说是恩人，他的帮助让自己很快适应了LP
L的生活。

 

Q: 据我所知，Viper选手适应在中国的生活时Scout选手给了很大的帮助
，那么下定决心去韩国继续职业生涯时，很好奇在决定的时候有没有和S
cout选手交流过这个想法？

Viper: 汭燦哥不是那种话多的类型，但是那天回到韩国之前我们聊了很
多。首先很感谢他，因为他在那里的时间更长，有汭燦哥的帮助，所以
在那边的生活也更方便，语言也好，文化也好，吃饭也好，如果没有汭
燦哥的话，可能适应不了那么快，对我来说是恩人，是优秀的同事，更
是很要好的哥哥。
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